

12 juil 2006 -13:57

Le Ministre des Affaires étrangères De Gucht condamne les brutaux attentats à la bombe à Mumbai

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht condamne les brutaux attentats à la bombe à Mumbai (Inde).

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht condamne les brutaux attentats à la bombe à Mumbai (Inde).

Bruxelles, le 12/07/2006. Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht condamne les brutaux attentats à la bombe à Mumbai (Inde). "Aucun mobile politique ou autre ne peut justifier un tel bain de sang contre des civils innocents. Il faut s'attaquer à cette forme de violence aveugle, où qu'elle se passe dans le monde, par une lutte coordonnée contre le terrorisme. Cette violence menace la sécurité interne de différents pays et même la paix internationale," selon le Ministre De Gucht. Il félicite le gouvernement de New Delhi pour son appel à la population au calme et contre la violence sectaire. " Mes sincères condoléances vont aux familles des victimes et au gouvernement de l'Inde", conclut le Ministre.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be